



## DIY SEMAKIN DIMINATI WISATAWAN Turis Asing Minim, Domestik Meningkat

YOGYA (KR) - Jumlah kunjungan wisatawan di DIY dalam beberapa waktu terakhir sudah mulai normal seperti sebelum masa pandemi Covid-19. Meski sampai saat ini Dinas Pariwisata (Dispar) DIY bersama Badan Pusat Statistik (BPS) masih melakukan penghitungan terkait jumlah kunjungan wisatawan.

Dari hasil pendataan sementara yang dilakukan, jumlah wisatawan yang datang ke DIY diprediksikan ada sekitar 6,2 juta wisatawan. Jumlah tersebut menunjukkan adanya peningkatan (meski tidak terlalu banyak) jika dibandingkan tahun 2019 yang tercatat ada 6,1 juta kunjungan wisatawan.

"Meski jumlah kunjungan wisata dapat dikategorikan normal, namun untuk kunjungan turis asing masih belum sepenuhnya pulih. Kondisi itu dipengaruhi oleh adanya kebijakan di sejumlah negara lain yang belum sepenuhnya membuka mobilitas warganya. Selain itu juga dipengaruhi langsung atau direct flight ke DIY," kata Kepala Dinas Pariwisata (Dispar) DIY, Singgih Raharjo di Kompleks Kepatihan, Selasa (17/1).

Singgih mengatakan, ada beberapa faktor yang mempengaruhi jumlah kunjungan wisman ke DIY. Di antaranya direct flight ke DIY sangatlah berpengaruh pada jumlah

turis asing yang datang ke Yogyakarta. Pasalnya untuk saat ini baru terdapat beberapa direct flight dari luar negeri ke DIY yakni Singapura dan Malaysia, dan sebentar lagi direncanakan Thailand.

"Sebentar lagi akan ada Smile dari Bangkok ke YIA. Mudah-mudahan dengan adanya direct flight dari luar negeri jumlah kunjungan wisatawan bisa mengalami kenaikan signifikan. Apabila hal itu bisa diwujudkan tidak hanya berdampak pada industri pariwisata, tapi juga bisa mendorong per-

tumbuhan ekonomi di DIY," ungkapnya.

Menurut Singgih berdasarkan penghitungan yang dilakukan, rata-rata pengeluaran wisatawan domestik selama berkunjung di Yogya dapat berbelanja hingga Rp 2,1 juta per kunjungan. Sementara untuk turis asing rata-rata menghabiskan 540 Dollar AS saat berwisata.

"Dari dua indikator tersebut secara tidak langsung mencerminkan bahwa DIY sangat dipercaya oleh para wisatawan untuk dikunjungi," ujarnya.

(Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPS	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005